



# 8月園だより



社会福祉法人三心会 織笠保育園

令和4年8月1日

「夏！」

7月2日の夏まつり、とても暑い一日になりましたが、子どもたちはお家の方と一緒に楽しむことが出来、笑顔満開でした。ありがとうございました。コロナ感染症の爆発的な感染拡大で不安もありますが、子どもたちが楽しめるよう感染対策をしながら、「楽しい！面白い！うれしい！」の経験をたくさんさせてあげたいです。

梅雨が明けました。「キャー！キャー！」と大歓声をあげながら楽しむ子どもたち。待ちに待ったプール（水）あそびが始まりました。「冷たい。」「もっとかけて。」と大騒ぎです。夏ならではのあそびは最高ですね。楽しい夏になりますように……。

「早く、早く。」気が付かないうちに言ってしまう言葉の一つ。今月はドキッとする詩を紹介します。

はやく 藤富保男

おきなさい  
はやく かおをあらいなさい  
はやく ごはんたべなさい  
うるさいな



はやく もんだいときなさい  
はやく ねなさい  
はやく はやくってうるさいな  
  
はやく けっこんして  
いそいで おじいさんになって  
ああ いそがしい  
いそいでやるのは どろぼうだけだよ



本当は言いたくない言葉ですが、言ってしまいますよね。「早く。」を言わなくてもいい「ゆとりと余裕」があったらなあと思います。現実は厳しく、むずかしいですが、ほんの少し、「こころのゆとり」をもって「早く。」を少しでも減らすことが出来たら、子どもも、大人も楽になれそうですね。

園長 福士 良子

## 8月の行事予定



5日（金）避難訓練

職員園内研修

11日（木）祝日 山の日

26日（金）誕生会

職員会議

18日（木）～31日（水）

保育実習（土曜日を除き10日間）

## 9月の行事予定



9日（金）誕生会

職員園内研修

19日（月）祝日 敬老の日

23日（金）祝日 秋分の日

28日（水）地域連携避難訓練

職員会議



※行事は、コロナウイルス感染症の状況等によって、変更もあります。ご理解の程よろしくお願ひいたします。

気を付けましょう！

花火を楽しんだり、海に出かける事が多くの季節。この時期、花火による火傷や水の事故が多く聞かれます。

ご家庭で花火をしたり、海やプールに出かける時は、子どもとご家庭でのお約束を決めて安全に遊べるようにすると良いかもしれませんね。



立秋（りっしゅう）とは？

2022年の立秋は8月7日（日）。

まだまだ暑い日は続きますが、二十四節気（暦の上）においては秋が始まることになります。立秋の食べ物といえば、とうもろこしや桃、枝豆などがあげられます。

### 熱中症・脱水症の対策について

引き続きコロナ対策も必要ですが、熱中症や脱水症状にも注意が必要です。園では、室温の管理やこまめに水分補給を取るようにするなど熱中症や脱水症状への対策を行っています。

ご家庭でも手洗い、うがいなどのウイルス対策と熱中症や脱水症状の対策を心掛けてくださるようお願いいたします。



8月もプール・水遊びをします。水着等毎日の洗濯・乾燥と、お手数をおかけしますが、よろしくお願いします。

